

# 夢 絆

Smile Teamwork

七転八起・光輝 *Shining Stars*

第10号 令和元年5月10日（金）

## 楽しく授業！1時間を大切に！



こちらは、6年生の理科の実験の様子です。ろうそくの炎が燃える様子を実験しながら学習するため、子ども達も楽しく学習しています。予想を立て、自分で炎になっている姿がかわいいですね。実験結果が分かると、子どもの目がキラキラと輝きます。

集気びんの中の炎は、こんな感じだと思うよ。ほら、見て！



## ↓ 一方、こちらは外国語 体を使って楽しく学習



長野先生による外国語の学習の様子です。新学習指導要領では、外国語を通じて、コミュニケーションの基礎を養う、とあります。

もちろん、外国語に親しんだり、文字を理解したりと、以前よりも学習内容が増えていますが、基本は友達とのコミュニケーションを大切にるところから、始まります。学級内で楽しく学習することができるように、長野先生が学習方法を工夫してくださっています。

## 専門性のある学習内容を教えるために…





5年生の国語の学習の様子です。教科担任制のよさは、同じ学習内容を3度することができること。そこで、学習の準備も、以前よりも時間をかけてすることができます。安達先生は、多くの資料をもとに楽しく学習できるように配慮してくださっています。

一方で、学習を楽しめることができるように、各担当は日々頑張っています。今までと違い、戸惑うこともあります。願うことは一つ。子ども達の笑顔のため。保護者の皆様、どうぞご理解くださいますよう、よろしくお願い致します。

**心も大きく成長する姿が見えてきました。**

